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Abstract (en)
[origin: CN110029897A] A hinge, in particular for the pivotable attachment of a motor vehicle door to a motor vehicle, comprising a first hinge half (1)
and a second hinge half (2), wherein the first hinge half (1) is rotatably connected to a bolt (3) or integrally with the bolt (3) and the second hinge half
(2) has a plastic bushing (4), wherein the bushing (4) is pivotally mounted on the bolt (3), wherein a conductiveelement (5) is arranged between the
bushing (4) and bolt (3); and a method for producing such a hinge.

Abstract (de)
Ein Scharnier, insbesondere zur schwenkbaren Befestigung einer Kraftfahrzeugtür an einem Kraftfahrzeug, umfassend eine erste Scharnierhälfte
(1) und eine zweite Scharnierhälfte (2), wobei die erste Scharnierhälfte (1) drehfest mit einem Bolzen (3) verbunden oder einstückig mit dem Bolzen
(3) ausgebildet ist und die zweite Scharnierhälfte (2) eine Buchse (4) aus Kunststoff aufweist, wobei die Buchse (4) schwenkbar an dem Bolzen (3)
gelagert ist, wobei zwischen Buchse (4) und Bolzen (3) ein leitendes Element (5) angeordnet ist und ein Verfahren zur Herstellung eines solchen
Scharniers.
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